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礼让行人都留在了驾考中？

龙门 站ee

一是因为中国不擅长团队体育
项目，二是中国人过于注重学业。

——据西班牙《国家报》报道，虽
然中国其他体育项目竞争非常激烈

并且努力追求世界最高水平，国人也
希望中国队能够闯入世界杯，但是始
终未能实现，对此现象的解释主要有
以上两个原因

一个小时仅有两辆车自觉让
出斑马线……在一些没有信号灯
的路口，斑马线频频被占、形同虚
设，行人只得在车缝中穿插行进。
昨天晚报报道的现象，引发网友
吐槽。

这样的斑马线，的确让人望而
生畏。@不会玩圣骑士认为自己
最有发言权：安全线已经变成了危
险区，我能说我差点儿被撞过吗？
@_千山寒_不以为然：走在本该属
于行人的斑马线上，有时还被“占
线”的司机斥骂，谁能有我郁闷？

斑马线前礼让行人，只是一个
“传说”？@盈睿宝贝表示很少遇见
过。@一页西国：这种安全文明驾
驶常识，似乎都留在了驾考中，拿了
照、上了路，谁还在意呢？@猫的嫁
衣感慨：原来是被司机“选择性遗
忘”了。

司机当然也有话讲。@洛阳
好备T解释：这是停车排队等候时
的无奈之举。@lvming36补充：有
些斑马线设计得不太合理，没办法

做到减速礼让。@starloveleaf21有
些委屈：我会主动礼让行人，但很
快就成为众矢之的，后面的车不是
见缝插针，就是疯狂鸣笛。

斑马线压不得，这既是礼仪要
求，也是法规规定。问题是，严惩
就能解决问题吗？@白小宁你好
可爱认为：不严惩就不会长记性，容
易助长侥幸心理。@暗之怒有些担
忧：压线车辆那么多，现场处理的
话，会不会造成交通拥堵？@陕西
冯燮坚持己见：就算现场处罚警力
有限，也可以在斑马线附近加装摄
像头，来个“秋后算账”。

不管怎样，开车礼让三先总没
错。@杨仔论世：只有意识到自己
的行为可能带来多大危险时，驾驶
员才会对斑马线充满敬畏。@酃
非举例说明：在杭州，只要有人靠
近斑马线，车辆就自动减速。@阳
光不琇呼吁“退后一小步，文明一
大步”：创建文明城市，咱洛阳司机
不能拖后腿！

（王斌 春兴）


